

AWNI

Menyamakan Persepsi dan Cara Bertindak, Polres Pamekasan Gelar Rakor Ops Lilin Semeru 2024 Lintas Sektoral

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.AWNI.OR.ID

Dec 17, 2024 - 23:23



PAMEKASAN - Polres Pamekasan menggelar rapat koordinasi (rakor) lintas

sektoral dalam rangka persiapan Operasi Lilin Semeru 2024 di Gedung Ksatria Polres Pamekasan, Selasa (17/12/2024).

Sekaligus dalam rangka kesiapan pengamanan menjelang Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024-2025.



Rakor tersebut dipimpin oleh Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo. Rakor tersebut dihadiri PJU Polres Pamekasan, Ormas dan sejumlah perwakilan instansi terkait, Selasa, (17/12/2024).

Dalam amanatnya Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan, yang dibacakan oleh Wakapolres menjelaskan, digelarnya rakor ini merupakan kegiatan yang harus dilaksanakan dalam rangka mengecek sejauh mana kesiapan Kesatuan Wilayah pada tahap persiapan operasi, baik kesiapan personel maupun sarana / prasarana serta kelengkapan perorangan.

"Dan yang tidak kalah penting lagi adalah untuk mengetahui kesiapan dari instansi terkait / lintas sektoral baik dari unsur TNI, Pemda maupun mitra Kamtibmas lainnya pada Operasi Lilin Semeru 2024, sehingga diharapkan perayaan kedua kegiatan masyarakat yaitu perayaan Natal dan malam tahun baru 2025 berjalan dengan aman, lancar dan tertib." lanjut Wakapolres.

Di kesempatan yang sama Kabag Ops Kopol Hery Setyo Susanto memaparkan jumlah kekuatan personel yang terlibat dalam Ops. Lilin Semeru 2024.

"Sebanyak 252 personel gabungan yang terlibat dalam operasi ini, terdiri dari Polri 200 personel, TNI 15, Pom TNI 2, Satpol PP 6, Dishub 6, dan masing-masing 3 personel BPBD, Dinkes, Orari, Rapi, Senkom mitra Polri dan Pramuka. Dan masing-masing 1 personel dari Radio Karimata dan Ralita FM," papar Kopol Hery.

Kabag Ops juga menyampaikan, fokus utama dalam operasi ini meliputi pengamanan tempat ibadah, pusat keramaian, jalur transportasi dan objek-objek vital lainnya yang berada di wilayah Kab. Pamekasan.

“Operasi Lilin Semeru 2024 tidak hanya menjadi tugas kepolisian tetapi merupakan tanggung jawab bersama seluruh elemen masyarakat dan pemangku kepentingan terkait. Kita harus bersatu padu untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat,” ujarnya.

“Dengan sinergitas dan kolaborasi yang baik, kita berharap selama Nataru kamtibmas tetap terjaga sehingga tercipta situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif,” katanya.

"Langkah preventif dan patroli terpadu akan menjadi prioritas dalam menjaga stabilitas wilayah selama masa liburan," tutupnya.